

1 de marzo de 2013

Expertos de la India visitan los embalses y sistemas de riego de la cuenca del Segura

El presidente de la CHS recibe a una delegación del país asiático

Los avances del sistema de riego de la cuenca del Segura servirán de modelo a la India, que ha enviado esta semana a una delegación de expertos de la Dirección de Gestión de Agua, un organismo dependiente del Ministerio de Agricultura indio dedicado a la investigación, desarrollo e implantación de mejoras en el regadío del gigante asiático. El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Miguel Ángel Ródenas, ha recibido esta mañana a cuatro miembros de la Dirección de Gestión del Agua del país asiático y mostrado algunas de las infraestructuras que han llevado al sureste español a ser un modelo en distribución y ahorro de recursos.

La delegación ha podido recorrer el embalse de Algeciras, situado en Alhama de Murcia, así como la balsa de la Muela y las elevaciones del trasvase Tajo-Segura hacia el Guadalentín. Además, también ha conocido de primera mano cómo funciona una explotación agraria con sistemas de riego modernizado, con la visita a una finca.

El objetivo de la misión es estudiar vías de colaboración para el desarrollo de proyectos agrícolas en la India basados en la depuración de aguas residuales y su utilización en el campo, otro de los campos en los que la cuenca del Segura es referencia internacional. Por este motivo, aunque ya fuera del ámbito de la CHS, la comisión India ha visitado también diversas estaciones depuradoras de aguas residuales de la región de Murcia.